

Descubren 30 toneladas de billetes venezolanos en una vivienda en Paraguay

Associated Press, 14 de Febrero de 2017

Un cargamento de billetes venezolanos de 50 y 100 bolívars fue descubierto, aparentemente, en situación irregular en el interior de una vivienda particular de Salto del Guairá, ciudad ubicada a unos 370 kilómetros al noreste de la capital paraguaya.

Continúa el caos y los saqueos en Venezuela

Venezuela se encuentra sumida en una profunda crisis financiera marcada por una alta inflación y la falta de productos básicos. Muchos economistas culpan los controles de precios, la caída en el valor del petróleo, y los altos gastos gubernamentales.

Associated Press

El fiscal Julio Yegros dijo a periodistas que la carga es de 30 toneladas, pero no será sino hasta el martes harán un peritaje para determinar el valor total del dinero y constatar las documentaciones de ingreso al país.

Los billetes fueron encontrados en la vivienda del paraguayo Leandro Da Costa, quien no hizo declaraciones.

Salto del Guairá es fronteriza con la ciudad brasileña de Guairá, estado de Mato Grosso do Sul.